

Zvezda 9059 1/700 Titanic



Cena :

92,00 PLN

Producent : **Zvezda**

Dostępność : **Jest**

Stan magazynowy : **niski**

Średnia ocena : **brak recenzji**

JadarHobby

Zvezda 9059 1/700 Titanic

Główne cechy produktu:

- Bardzo ładny plastikowy model do sklejania i malowania.
- Model składa się ze 150 części
- Długość sklejonego modelu: 384mm
- Szczegółowa (obrazkowa) instrukcja w zestawie.

Uwaga: zestaw nie zawiera kleju i farb, które należy dokupić oddzielnie

Producent: **Zvezda** (Rosja)



JadarHobby

ТИТАНИК ПАССАЖИРСКИЙ ЛАЙНЕР

СБОРНАЯ МОДЕЛЬ

MASS/SCALE

1/700

150
деталей
разно

38,4 см

10 апреля 1912 года «Титаник» отправился из Саутгемптона в свой, как оказалось, последний путь. На борту находилось 2224 человека, из которых 1316 пассажиров. В рекламной кампании владельцы корабля активно использовали утверждение о непотопляемости «Титаника», и считать это утверждение бесспорным было нельзя. Благодаря своей конструкции «Титаник» мог оставаться на плаву при затоплении двух из четырех водонепроницаемых отсеков, было действительно сложно представить повреждения, которые могли бы привести на дно этот корабль. Несмотря на это, 15 апреля 1912 года, получив множество мелких повреждений из столкновения с айсбергом, всего через 2 часа 40 минут после столкновения «Титаник» затонул. Из 2224 находившихся на борту осталось только 711-ых.

On 10 April 1912 "Titanic" left Southampton for the trip that appeared to be her last. There were 2224 people on board, and 1316 of them were passengers. The owner of the ship advertised "Titanic" as unsinkable ship, and this statement could not be called absolutely baseless. "Titanic" had been designed to stay afloat with two of her eleven watertight compartments flooded. It was really hard to imagine the damage that could make the ship sink. Despite this, on 15 April 1912 "Titanic" hit an iceberg which punched a lot of smaller holes in the hull, and the ship sank just in 2 hours and 40 minutes after the collision. Only 711 of 2224 people on board survived.



JadarHobby

R.M.S. TITANIC

МОДЕЛЬ ТИТАНИКА В МАСШТАБЕ 1/700
СООБРАЩАЙТЕСЬ С НАМИ ПО ТЕЛЕФОНУ

